

¿De dónde viene, se preguntará, este apetito del Universo, de integridad del mundo que es la raíz de la filosofía? Sencillamente, ese apetito que parece peculiar de la filosofía es la actitud nativa y espontánea de nuestra mente en la vida. Confusa o claramente, al vivir vivimos hacia un mundo en derredor que sentimos o presentimos completo. El hombre de ciencia, el matemático, científico es quien taja esa integridad de nuestro mundo vital y aislando un trozo hace de él su cuestión, Si el conocimiento del Universo o filosofía no da verdades del mismo tipo que la “verdad científica”, tanto peor para ésta.

**JOSÉ ORTEGA Y GASSET, *¿Qué es filosofía? Lección III. Apéndice.***

**CUESTIONES**

1. ¿Qué significa la expresión del texto?: *Sencillamente, ese apetito que parece peculiar de la filosofía es la actitud nativa y espontánea de nuestra mente en la vida.*
2. Explica la diferencia que propone el texto entre las verdades del conocimiento científico y las de la ciencia.
3. Analiza el concepto orteguiano de circunstancia como elemento constitutivo de la vida.
4. Compara la filosofía de la historia que tienen Marx y Ortega.